



## Neuer Ständiger Vertreter Belgiens

Am heutigen Dienstag, den 18. Oktober besuchte Seine Exzellenz, Herr Pascal Heyman, Botschafter Belgiens in der Schweiz, den Sitz der Zwischenstaatlichen Organisation für den internationalen Eisenbahnverkehr (OTIF) in Bern. Er überreichte dem Generalsekretär der Organisation, Herrn Wolfgang Küpper, sein vom belgischen Premierminister ausgestelltes Ernennungsschreiben.

S. E. Herr Botschafter Pascal Heyman, wurde als Nachfolger von Herrn Willy Debuck zum Ständigen Vertreter Belgiens bei der OTIF ernannt.

Anlässlich dieses Höflichkeitsbesuchs begrüßte der Generalsekretär der OTIF diese Ernennung, die die Aufrechterhaltung einer konstanten Beziehung zwischen Belgien und der OTIF ermöglicht.

Der Generalsekretär der OTIF versichert S. E. Herrn Botschafter Pascal Heyman erneut seiner ausgezeichneten Hochachtung.



*Pascal Heyman, Botschafter Belgiens in der Schweiz, Wolfgang Küpper, Generalsekretär, Aleksandr Kuzmenko, Leiter der Rechtsabteilung*

